



SEMINAR NASIONAL AKUNTANSI (SENA) III  
UNIVERSITAS PAMULANG  
TAHUN 2020

Kampus Unpam Viktor, Jalan Puspitek – Buaran Serpong - Banten  
ISSN : 25993437 , e-ISSN : 26148914

**PENGARUH INDEPENDENSI DAN KOMPETENSI  
AUDIT INTERNAL TERHADAP KUALITAS LAPORAN  
AUDIT INTERNAL  
(Pada RSUD Jampangkulon Kabupaten Sukabumi)**

**Ranti sulastr<sup>1</sup>, Chofiuddin muchlish<sup>2</sup>, Idang Nurodin<sup>3</sup>**

<sup>1</sup>rantisulastr051@gmail.com ; Sukabumi, 081218290948, Universitas Muhammadiyah Sukabumi

<sup>2</sup>Chofiuddun.muchlis@gmail.com ; Sukabumi, 081563140954, Universitas Muhammadiyah Sukabumi

<sup>3</sup>idang1261@gmail.com ; Sukabumi, 081573198530, Universitas Muhammadiyah Sukabumi

**ABSTRAK**

*Pengaruh Independensi Dan Kompetensi Audit Internal Terhadap Kualitas Laporan Audit Internal Pada Rumah Sakit Umum Daerah Jampangkulon Kabupaten Sukabumi, Juli 2020 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui :1) pengaruh independensi audit terhadap kualitas laporan audit internal, 2). Pengaruh kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal. 3) faktor penghambat dan pendukung dalam pengaruh independensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal. Dalam penelitian ini terdapat beberapa variabel yang terdiri dari variabel independensi dan kompetensi sebagai variabel independen, sedangkan variabel kualitas laporan audit internal sebagai variabel dependen. Dan metode yang di gunakan pada penelitian ini ialah metode kuantitatif. Dan jenis data yang di gunakan pada penelitian ini ialah data primer dimana data primer ialah data yang di peroleh atau di dapatkan secara langsung dari narasumber tidak melalui media perantara. Data primer secara khusus di kumpulkan melalui kuisioner yang telah berisi pertanyaan-pertanyaan yang berhubungan dengan penelitian yang sedang di laksanakan dengan bahan perbandingan penelitian terdahulu serta kode etik seorang audit dengan hasil realisasi di lapangan. Dan pada prosesnya penelitian ini menghasilkan data bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara independensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal.*

**Kata kunci :** Independensi, Kompetensi. Kualitas Laporan Audit Internal

**ABSTRACT**

*The influence of independence and internal audit competence on the quality of internal audit reports at the Jampangkulon Regional General Hospital, Sukabumi Regency, July 2020. This study aims to see: 1) the effect of independence on the quality of internal audit reports. 2) the influence of internal audit competence on the quality of internal audit reports 3) inhibiting and supporting factors in the influence of independence and competence of internal audit on the quality of internal audit reports. The variables consist of independence and competence as independent variables, and the quality of internal audit reports as dependent variables. The method or method used in this research is quantitative method. And the type of data used in this study is primary data where primary data is data obtained or obtained directly from the original source (not through intermediary media). And the primary data is specifically collected through a questionnaire that contains questions related to research carried out with comparison material of previous research and the code of ethics of an audit with the results of the realization in the field. And in the process, this research produces data that there is a significant influence between independence and internal audit competence on the quality of the internal audit report.*

**Keywords:** Independence, Competence, Internal Audit Report Quality.



## SEMINAR NASIONAL AKUNTANSI (SENA) III UNIVERSITAS PAMULANG TAHUN 2020

Kampus Unpam Viktor, Jalan Puspitek – Buaran Serpong - Banten  
ISSN : 25993437 , e-ISSN : 26148914

### **,PENDAHULUAN**

Indenpendensi dan kompetensi bagi seorang auditor sangatlah penting dimiliki. Baik itu auditor internal maupun auditor eksternal yang ada dalam perusahaan maupun dalam instansi pemerintahan. Hal ini di butuhkan agar timbulnya kepercayaan dari pengguna-pengguna hasil laporan audit. Selain untuk hal menjaga kepercayaan sikap indenpendensi dan kompetensi bagi serang audior di butuhkan agar pada prosek kinerjanya dapat bertindak dan memberikan solusi serta melakukan evaluasi dari data hasil temuan di lakukan dengan sebenar-sebenarnya tidak atas dasar kepentingan siapapun apalagi kepntingan audit itu sendiri. Agar hasil audit yang di hasilkan serta Langkah yang di lakukan untuk perusahaan oleh pihak manajemen sesuai dengan tujuan dan visi-misi perusahaan.

Seorang auditor internal di tuntutan dapat memiliki indenpendensi dan kompetensi yang tinggi pada proses kinerjanya agar kinerja yang di lakukan oleh seorang auditor di laksanakan secara baik dan tepat. Selain itu juga seorang auditor di tuntutan memiliki kemampuan yang mumpuni agar dapat melaksanakan kinerja sesuai dengan kaidah profesi seorang auditor dan agar dapat mengupgrade masukan serta evaluasi yang di rekomendasikan pada pihak manajemen agar hasilnya nanti sesuai dengan kebutuhan dan tujuan perusahaan.

Akan tetapi pada praktiknya baik di luar negeri maupun di Indonesia masih terdapat temuan kasus seorang auditor yang bekerja tidak sesuai kode etik profesi dan melakukan kecurangan serta manipulasi data saat melakukan proses pengauditan, salah satu kasusnya seperti kasus enron corporation. Dimana dalam hal ini enron awal mulanya di laporkan bahwa kondisi laporan keuangannya dalam keadaan wajar tanpa pengecualian oleh kantor akuntan Arthur andersone salah satu kantor akuntan publik (KAP) yang masuk jajaran big four pada masanya.namun tiba-tiba secara mengejutkan pada

### **LANDASAN TEORITIS**

#### **Audit**

Audit ialah berupa serangkaian proses pemeriksaan yang di lakukan sesuai prosedur.berkerangka serta terorganisasi dengan

tanggal 2 desember 2001 enron di nyatakan mengalami pailit. Kepailitan tersebut terjadi karna artur andderson memberikan dua layanan jaspada enron yaitu sebagai auditor dan sebagai konsultan bisnis (santosa, 2002) di Indonesia sendiri terdapat temuan kasus audit pada PT.Telkom yang melibatkan KAP Eddy pjanto & Rekan, dalam kasus ini hasil audit laporan keuangan dari PT.Telkom tidak di akui oleh SEC (pemegang otoritas pasar modal di amerika serikat). Pada prosesnya peristiwa ini akhirnya mengharuskan di lakukannya audit ulang terhadap PT.Telkom oleh KAP yang lain.

Banyaknya temuan kecurangan yang di lakukan oleh seorang auditor internal salah satu penyebabnya terjadi karena adanya kepentingan pribadi dalam perusahaan dari auditor itu sendiri dan juga mendapatkan tekanan dari pihak manajemen. Sehingga pada praktik kinerjanya seorang auditor internal tidak bisa bekerja secara leluasa dan memeriksa secara objektif sesuai kaidah profesi seorang auditor internal. Hal lain yang seringkali menghambat kinerja seorang auditor internal karena kurangnya kompetensi yang di miliki auditor tersebut serta minimnya pengalaman dan Pendidikan yang belum cukup yang akhirnya dapat menjadi salah satu penghambat kinerja seorang auditor tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk 1). Untuk mengetahui bagaimana pengaruh indenpendensi audit iternal terhadap kualitas laporan audit internal. 2). Bagaimana pengaruh kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal. 3). Untuk mengetahui bagaimana pengaruh indenpendensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal terhadap kualitas laporan audit internal.

Maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang di tuangkan dalam judul “pengaruh indenpendensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal.

baik. Agar nantinya di peroleh temuan-temuan serta bukti-bukti yang sesuai dengan data dan fakta di lapangan. Untuk kemudian di periksa apakah kegiatan transaksi akuntansi dalam perusahaan sesuai atau tidaknya dengan temuan bukti di lapangan.



## SEMINAR NASIONAL AKUNTANSI (SENA) III UNIVERSITAS PAMULANG TAHUN 2020

Kampus Unpam Viktor, Jalan Puspitek – Buaran Serpong - Banten  
ISSN : 25993437 , e-ISSN : 26148914

---

Untuk lebih lanjut audit adalah jasa yang di berikan seorang auditor dalam melakukan pemeriksaan dan evaluasi laporan keuangan yang di sajikan dalam sebuah perusahaan.

### **Audit Internal**

Audit internal ialah sebuah penilaian terhadap keyakinan, indenpenden, obyektif dan kegiatan konsultasi yang di buat sebagai penambahan nilai dan operasional organisasi?perusahaan. audit iinternal dapat mandukung organisasi/perusahaan tercapainya tujuan perusahaan dengan cara pndekatan yang sangat tersruktur dan disiplin.(IAA dalam messier:2005). Lebih lanjut audit internal adalah sebuah pemeriksaan yang dijalankan oleh unit audit internal yang dimiliki perusahaan terhadap finansial report dan laporan akuntansi perusahaan serta meninjau kepatuhan dan kepatuan akan kebijakan yang ditentukan pimpinan puncak, peraturan pemerintah dan ketentuan dari perserikatan profesi. (Sukrisno :2017).

### **Indenpendensi**

Indenpendensi adalah sikap atau perilaku yang tidak mudah terpengaruhi oleh siapapun dan tidak mudah terpengaruh oleh kepentingan siapapun. Dalam hal ini seorang audit internal harus mampu bekerja atas asas kaidah profesi seorang audit bukan atas permintaan manajemen maupun pihak yang berkepentingan dalam organisasi maupun perusahaan.

Selanjutnya halim (2008:46) mengemukakan bahwa indenpendensi merupakan suatu cerminan sikap dari seorang auditor untuk tidak memilih pihak manapun dalam melakukan audit. Sikap indenpendensi bagi seorang auditor dimana ia di tuntutan untuk bersikap jujur dan tidak memihak sepanjang proses pelaksanaan audit.

### **Kompetensi**

Kompetensi ialah karakteristik dasar dari diri seseorang yang memungkinkan dirinya untuk melakukan suatu pekerjaan tertentu.

Selanjutnya dalam surat keputusan mendiknas (nomor 045/U/2002) menyatakan bahwa kompetensi ialah seperangkat Tindakan cerdas dan penuh tanggung jawab yang dimiliki oleh diri seseorang sebagai salah satu syarat untuk danggap melakukan sesuatu pekerjaan oleh perusahaan maupun oleh masyarakat.

### **Kualitas Audit**

Kualitas audit dapat di artikan sebagai penilaian atau tolak ukur suatu pekerjaan seorang audit internal dalam organisasi atau perusahaan. Dalam kata lain kualitas audit merupakan standar dari kesesuaian suatu penilaian kriteria pemeriksaan seorang auditor internal yang mengacu pada standarisasi yang telah di tetapkan oleh standar professional akuntan publik (SPAP) yang meliputi mutu professional, auditor independent, pertimbangan yang di gunakan dalam pelaksanaan penyusunan laporan audit.

De Angelo (1981) mengemukakan bahwa kualitas audit ialah sebagai penilaian oleh pasar dimana terdapat kemungkinan auditor akan memberikan penemuan mengenai suatu pelanggaran dalam system akuntansi klien, dimana terdapat kemungkinan bahwa temuan kecurangan dalam pencatatan akuntansi oleh klien dapat di laporkan secara jujur oleh audit yang dapat di definisikan seorang auditor tersebut memiliki sikap indenpendensi.

### **METODE**

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini ialah metode kuantitatif. Dimana dalam metode kuantitatif pada sebuah penelitian yang bersifat positivism, atau yang di guanakan untuk meneliti populasi atau sampel tertentu. Dimana dalam pengambilan sampel umumnya di lakukan secara random, Teknik pengambilan data menggunakan instrument penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistic dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang di gunakan.

Jenis data yang di gunakan dalam penelian ini adalah data primer yaitu data yang di peroleh secara langsung dari sumber asli,



**SEMINAR NASIONAL AKUNTANSI (SENA) III  
UNIVERSITAS PAMULANG  
TAHUN 2020**

Kampus Unpam Viktor, Jalan Puspitek – Buaran Serpong - Banten

ISSN : 25993437 , e-ISSN : 26148914

---

tidak melalui media perantara. Data primer secara khusus di kumpulkan melalui kuisioner yang berisi sesuai dengan pertanyaan-pertanyaan yang di butuhkan dan berhubungan dengan penelitian yang sedang di lakukan oleh peneliti.

Metode kuantitatif ini di duga dapat menganalisis dan untuk selanjutnya di lakukan pengujian seberapa besar pengaruh indenpendensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal.

Sampel pada penelitian ini ialah : Direktur utama RSUD Jampangkulon, audit internal dan karyawan RSUD Jampangkulon.

#### **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Dalam penelitian ini membahas mengenai seberapa besar pengaruh indenpendensi (X1) dan Kompetensi audit internal (X2) Terhadap Kualitas Laporan Audit Internal (Y)

1. Pengaruh indenpendensi terhadap kualitas laporan audit internal.

Berdasarkan penelitian hasil dari uji hipotesis yaitu uji t dengan menggunakan software SPSS 24 for windows di ketahui bahwa nilai t hitung kualitas laporan audit internal lebih besar dari nilai t tabelnya yaitu  $2,326 > 1,679$ . Dan memiliki nilai signifikansi  $0,025 < 0,05$ . Sehingga dapat di simpulkan bahwa indenpendensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal, yang berarti semakin baik indenpendensi yang dimiliki oleh audit internal maka kualitas laporan audit internal akan semakin baik juga. Hal ini sesuai dengan penelitian yang di lakukan oleh vince ariany (2017) dimana hasil penelitian ini menyatakan bahwa indenpendensi auditor berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laporan audit. Selain sesuai dengan penelitian terdahulu penelitian inipun sejalan dengan pendapat halim (2008:46) indenpendensi ialah suatu cerminan atau sikap diri seorang auditor untuk tidak memilih memihak pada kepentingan

siapapun dalam melakukan proses audit.. indenpendensi ialah sikap mental seorang auditor dimana ia di tuntutan untuk bersikap jujur dan tidak memihak sepanjang pelaksanaan audit dan dalam meposisiakan dirinya sebagai seorang auditor.

2. Pengaruh kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal.

Berdasarkan penelitian hasil dari uji hipotesis yaitu uji t dengan menggunakan software spss 24 windows, di ketahui bahwa nilai t hitung kualitas laporan audit internal lebih besar dari nilai t tabelnya yaitu  $8,410 > 2,430$ . Dan memiliki nilai signifikansi  $0,001 < 0,005$ . Sehingga dapat di simpulkan bahwa kompetensi audit internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal, yang berarti jika kompetensi yang di miliki oleh seorang audit internal lebih besar maka kualitas laporan audit internal yang di dihasilkan oleh seorang audit internal akan semakin besar pula. Hasil ini sesuai pula dengan penelitian yang di lakukan oleh nurdiono<sup>1</sup> dan rindu rika gamayumi<sup>2</sup> (2008) yang menyatakan bahwa kompetensi audit internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal. Semakin kompeten audit internal, maka akan semakin banyak temuan yang di dihasilkan oleh audit internal dan itu berarti akan meningkat pula kualitas laporan audit internal. Penelitian inipun sejalan dengan pendapat dari Boyatzis dalam hutapea dan Nurianna Thoha (2008) kompetensi adalah kapasitas yang ada pada diri seseorang untuk membuat orang tersebut mampu memenuhi apa yang menjadi syarat pekerjaan dala sebuah organisasi sehingga organisasi tersebut mampu mencapai hasil sesuai yang di harapkan.

3. Pengaruh indenpendensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal

Berdasarkan penelitian hasil dari uji hipotesis yaitu uji F dengan menggunakan





**SEMINAR NASIONAL AKUNTANSI (SENA) III  
UNIVERSITAS PAMULANG  
TAHUN 2020**

Kampus Unpam Viktor, Jalan Puspitek – Buaran Serpong - Banten

ISSN : 25993437 , e-ISSN : 26148914

---

software spss 24 for windows, di ketahui nilai F hitung kualitas laporan audit internal lebih besar t tabelnya yaitu  $8,410 > 2,430$ . Dan memiliki nilai signifikansi  $0,001 < 0,005$ . Sehingga dapat di simpulkan bahwa independensi dan kompetensi audit internal secara Bersama-sama atau secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal. Yang berarti jika seorang auditor internal memiliki sikap independensi dan kompetensi yang tinggi maka kualitas laporan audit yang di hasilkan akan semakin baik pula. Hal ini sesuai dengan hasil penelitian Nurdiono<sup>1</sup>, Rindu Rika Gamayuni<sup>2</sup>(2018) bahwa Kompetensi auditor internal (inspektorat) berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas audit internal (jumlah temuan audit internal). Semakin kompeten auditor internal, semakin banyak jumlah temuan audit internal, itu berarti kualitas audit internal semakin meningkat.

## **KESIMPULAN DAN SARAN**

### **KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan dan tertuang dalam pembahasan, maka dapat di Tarik hasil kesimpulan akhir dari penelitian pengaruh independensi dan kompetensi audit internal terhadap kualitas laporan audit internal pada rumah sakit umum daerah jampangkulon.

Berdasarkan penelitian hasil dari uji hipotesis yaitu uji t dengan menggunakan software SPSS 24 for windows di ketahui bahwa nilai t hitung kualitas laporan audit internal lebih besar dari nilai t tabelnya yaitu  $2,326 > 1,679$ . Dan memiliki nilai signifikansi  $0,025 < 0,05$ . Sehingga dapat di simpulkan bahwa independensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal, yang berarti semakin baik independensi yang dimiliki oleh audit internal maka kualitas laporan audit internal akan semakin baik juga. Hal ini sesuai dengan penelitian yang di lakukan oleh vince ariany

(2017) dimana hasil penelitian ini menyatakan bahwa independensi auditor berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laporan audit. Selain sesuai dengan penelitian terdahulu penelitian inipun sejalan dengan pendapat halim (2008:46) independensi ialah suatu cerminan atau sikap diri seorang auditor untuk tidak memilih memihak pada kepentingan siapapun dalam melakukan proses audit.. independensi ialah sikap mental seorang auditor dimana ia di tuntutan untuk bersikap jujur dan tidak memihak sepanjang pelaksanaan audit dan dalam memosisikan dirinya sebagai seorang auditor.

Berdasarkan penelitian hasil dari uji hipotesis yaitu uji t dengan menggunakan software spss 24 windows, di ketahui bahwa nilai t hitung kualitas laporan audit internal lebih besar dari nilai t tabelnya yaitu  $8,410 > 2,430$ . Dan memiliki nilai signifikansi  $0,001 < 0,005$ . Sehingga dapat di simpulkan bahwa kompetensi audit internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal, yang berarti jika kompetensi yang di miliki oleh seorang audit internal lebih besar maka kualitas laporan audit internal yang di hasilkan oleh seorang audit internal akan semakin besar pula. Hasil ini sesuai pula dengan penelitian yang di lakukan oleh nurdiono<sup>1</sup> dan rindu rika gamayumi<sup>2</sup> (2008) yang menyatakan bahwa kompetensi audit internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal. Semakin kompeten audit internal, maka akan semakin banyak temuan yang di hasilkan oleh audit internal dan itu berarti akan meningkat pula kualitas laporan audit internal. Penelitian inipun sejalan dengan pendapat dari Boyatzis dalam hutapea dan Nurianna Thoha (2008) kompetensi adalah kapasitas yang ada pada diri seseorang untuk membuat orang tersebut mampu memenuhi apa yang menjadi syarat pekerjaan dala sebuah organisasi sehingga organisasi tersebut mampu mencapai hasil sesuai yang di harapkan.

Berdasarkan penelitian hasil dari uji hipotesis yaitu uji F dengan menggunakan



**SEMINAR NASIONAL AKUNTANSI (SENA) III  
UNIVERSITAS PAMULANG  
TAHUN 2020**

Kampus Unpam Viktor, Jalan Puspitek – Buaran Serpong - Banten

ISSN : 25993437 , e-ISSN : 26148914

software spss 24 for windows, di ketahui nilai F hitung kualitas laporan audit internal lebih besar t tebalnya yaitu  $8,410 > 2,430$ . Dan memiliki nilai signifikansi  $0,001 < 0,005$ . Sehingga dapat di simpulkan bahwa indenpendensi dan kompetensi audit internal secara Bersama-sama atau secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan audit internal. Yang berarti jika seorang auditor internal memiliki sikap indenpendensi dan kompetensi yang tinggi maka kualitas laporan audit yang di hasilkan akan semakin baik pula. Hal ini sesuai dengan hasil penelitian Nurdiono<sup>1</sup>, Rindu Rika Gamayuni<sup>2</sup>(2018) bahwa Kompetensi auditor internal (inspektorat) berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas audit internal (jumlah temuan audit internal). Semakin kompeten auditor internal, semakin banyak jumlah temuan audit internal, itu berarti kualitas audit internal semakin meningkat.

#### **SARAN**

Penelitian ini di harapkan dapat memberikan manfaat yang baik serta menjadi bahan evaluasi untuk kinerja auditor, kantor KAAP maupun instansi pemerintahan, agar dalam proses kerjanya dapat memberikan hasil yang baik sesuai dengan kaidah seorang akuntan.

#### **DAFTAR PUSTAKA**

Agoes Sukrisno, Trisnawati Estralita, 2014. *Praktikum Audit Edisi 3 Tahun 2014*. Jakarta: Salemba Empat

Nur Siti. 2010. *Pengaruh Independensi dan Kompetedap Kualitas* . Bandung: Alfabeta.

Sekaran Uma, Bougie Roger, 2017. *Metode Penelitian untuk Bisnis Edisi 6 Tahun 2017*. Jakarta: Salemba Empat

Suwiryo Darmo H, 2017. *Panduan Penulisan Skripsi Tahun 2017*. Tangerang Selatan: Cinta Buku Media

Agoes Sukrisno, 2017. *Auditing Petunjuk Pemeriksaan Akuntan Oleh Akuntan Publik*. Jakarta: Salemba Empat.

<http://owner.polgan.ac.id/index.php/owner/article/view/17>, (22 Maret 2020)

[http://repository.lppm.unila.ac.id/12823/1/OK%20Nurdiono-Rindu-European%20research%20study%20j-2018 XXI 4 34.pdf](http://repository.lppm.unila.ac.id/12823/1/OK%20Nurdiono-Rindu-European%20research%20study%20j-2018%20XXI%204%2034.pdf) (17 Maret 2020)

[https://id.wikipedia.org/wiki/Audit\\_internal#:~:text=Audit%20Internal%20adalah%20suatu%20fungsi,dalam%20memberikan%20pertanggungjawaban%20yang%20efektif](https://id.wikipedia.org/wiki/Audit_internal#:~:text=Audit%20Internal%20adalah%20suatu%20fungsi,dalam%20memberikan%20pertanggungjawaban%20yang%20efektif) (02 Maret 2020)

<https://na.theia.org/translations/PublicDocuments/IPPF-Standards-2017-ssIndonesian.pdf> ( 28 Februari 2020)

[http://id.wikipedia.org/wiki/Audit\\_internal](http://id.wikipedia.org/wiki/Audit_internal) ,(29 Maret 2020).